

Kaufhaus BAUER: Wieder mittendrin im „drumherum“



Regen. Drei Tage lang war das Kaufhaus BAUER wieder buchstäblich mittendrin im Volksmusikspektakel „drumherum“. Musikanten gaben sich ein Stelldichlein, Trachtler und Kunsthandwerker ebenso. Sie alle zogen die BAUER-Kundschaft in ihren Bann, die das zünftige Trachtenfest in vollen Zügen auskosten konnte. Ausdauer war daher gefragt und dabei half das Kaufhaus-BAUER-Team natürlich tüchtig mit, weswegen der Service entsprechend erweitert wurde: zur Stärkung wurden Freibrot, Erfrischungsgetränke und deftige Brotzeiten gereicht – gratis versteht sich. „Alles hat einmal mehr bestens gepasst. Wir sind mit dem Verlauf unseres Trachtenfestes sehr zufrieden. Es hat sich wieder nahtlos in das fulminante Programm des Volksmusikspektakels eingefügt“, so das Fazit von Kaufhaus-BAUER-Chef Elmar Klingseis. Für den klingenden Rahmen sorgten diesmal: Tom & Basti, die Zwieseler Stammtischmusi, „Die 3 von da Ries“, Zithersolist Thomas Achatz, Toni Pächtrager auf seinem Musikradl, Drehorgelmann Alois Pabst, die „Klousterer Buam“, die Stoiber-Buam sowie die „Vier im Weggla“. Das Trachtenfest wurde am Samstag mit einem hauseigenen Trachtenmarkt bereichert. Ihr handwerkliches Geschick zeigten: Goldschmiedemeister Dieter Frick, die Federkielstickerei Patzleiner, „Gamsjaga“ Petermüller mit seinen Damastmessern, Hutmacher Horst Brömme, Eva Reznickova mit kunstvoll verzierten Lebkuchen sowie Kunsthandwerker Milan Strmiska mit Schmuckstücken aus Horn.

– hz / Fotos: Zens

BAUER

DAS KAUFHAUS IM EINKAUFSPARK REGEN

Zwieseler Straße 23 · 94209 Regen
Telefon: 09921/9424-0

www.kaufhaus-bauer.de